

Megaxus Meluncurkan Fatal Raid: SEA Invasion di Indonesia, Singapura, Malaysia, dan Filipina

29 Jan 2019 – Perusahaan *games publishing* dan *games development* di Asia Tenggara, **PT Megaxus Infotech (Megaxus)** meluncurkan *mobile game* baru berjudul “**Fatal Raid: SEA Invasion**”. *Game First-Person Shooter (FPS)* tersebut sekarang tersedia untuk 4 negara di Asia Tenggara: Indonesia, Singapura, Malaysia, dan Filipina.

“Para *gamer* Asia Tenggara senang bersaing satu sama lain sambil bersenang-senang. Fatal Raid: SEA Invasion menyediakan *gameplay* cepat dengan berbagai kompetisi PVP. Kami yakin *gamer* akan menyukai Fatal Raid: SEA Invasion”, kata Bambang Budiman, *Senior Content Manager* PT Megaxus Infotech. “Dengan *gameplay* kompetitifnya, Fatal Raid: SEA Invasion dapat menarik banyak penggemar dan atlet *e-Sport* di Asia Tenggara,” lanjutnya.

Game ini juga sempat ditampilkan di halaman Pra-pendaftaran Google Play dari 18 Januari 2019 hingga 25 Januari 2019. Setelah resmi diluncurkan, pemain dapat menikmati banyak promo spesial dan event spesial di dalam game. Fatal Raid: SEA Invasion menyediakan berbagai *mode* permainan seperti *Story Mode, Challenge Modes (Charge Mode, Defense Mode, Raid Mode, Coliseum), PVP Modes (Practice, Team Deathmatch, Bombing, 1 vs 1, Handgun/Sniper Match, Survival, Ranked PVP)*. *Game* ini juga penuh dengan fitur seperti koleksi *weapon* dan *armor, upgrade* karakter, *Clan*, dan banyak lagi.

Dalam Fatal Raid: SEA Invasion, *gamer* dapat memilih banyak jenis senjata, masing-masing dengan kekuatan dan spesialisasinya, sehingga meningkatkan dinamika pada *gameplay*. *Game* ini juga menawarkan pilihan tingkat kesulitan, yang memungkinkan *game* dapat dinikmati oleh *gamer* pemula, maupun *gamer* yang lebih berpengalaman. Meskipun didukung grafis berkualitas tinggi, untuk memainkan *game* ini tidak memerlukan perangkat dengan spesifikasi tinggi. Spesifikasi minimum untuk perangkat Android OS: 1.5 GB RAM, ARM7 CPU, Android 4.0 OS, 2 GB ruang penyimpanan; Dan untuk perangkat iOS: iPhone 5 ke atas.

“Kami berharap Fatal Raid: SEA Invasion dapat memberikan pengalaman FPS baru bagi para *gamer* di Asia Tenggara. Kami akan terus memberikan konten dan layanan terbaik untuk pengguna setia kami, ”tutup Bambang.

Situs Web Resmi: <https://fatalraidsea.com/>

Facebook Resmi: <https://www.facebook.com/FatalRaidSEA>

Instagram Resmi: <http://instagram.com/fatalraidsea>

Tentang Megaxus Infotech

PT Megaxus Infotech adalah perusahaan *games publisher* di Indonesia yang didirikan pada tahun 2006 dengan misi memberikan hiburan terbaik kepada pelanggannya dalam bentuk konten berlisensi resmi. Perusahaan ini menghadirkan konsep *lifestyle entertainment*, yang mencakup produk dan layanan terbaik dan inovatif untuk semua pecinta *game*. Beberapa *game* yang telah diluncurkan Megaxus: *Audition AyoDance, Lineage II, WarRock, Grand Chase, Counter-Strike Online, SD Gundam Online, AyoOke, Heroes of Atarsia, World In AyoDance, Royal Master, Princess Rush, Rhythm N Joy, Closers Online, Bakso Horror, Combo Rush, Audition AyoDance Mobile and Fatal Raid: SEA Invasion*. Baru-baru ini, *Audition AyoDance Mobile* telah memenangkan penghargaan Google Play Best of 2018 untuk kategori *Most Casual Game-Indonesia*.

Informasi Lebih Lanjut:

Felix Darmoko
Brand Manager
PT Megaxus Infotech
Phone: +62 21 791 94 666
Email: felix_darmoko@megaxus.com